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Что такое вуз для меня? Вуз – это не только следование плану обучения, 

который предлагается высшем учебным заведением, но и попытка 

самореализации человека в обществе через различного рода конкурсов, 

стажировок, дополнительных дисциплин по выбору. Говоря про университет, 

не стоит забывать, что именно он помогает сформировать компетентную 

личность, направленную на развитие и стремящуюся получить определенные 

знания и навыки в профессиональной сфере.  

Четыре года назад я решил поступить в Московский Городской 

Педагогический Университет, потому что знал, что там я смогу получить 

достойное образование. Более того, большую роль сыграло то, что данный вуз 

способен предоставить огромное количество возможностей для 

многопланового развития.  

В рамках представленного отзыва я бы хотел остановиться на кафедре 

«Языкознания и переводоведения», которую не так давно я закончил в рамках 

бакалавра. В первую очередь хочется отметить и выразить благодарность 

всему преподавательскому составу за их огромный вклад в наши знания и 

становление нас как будущих переводчиков. Все преподаватели, без каких-

либо исключений, очень сильны в данной области, знают свое дело и способны 

научить своих студентов многим вещам, которые пригодятся в необозримом 

будущем. Отдельно следует указать тот факт, что преподаватели кафедры 

языкознания и переводоведения постоянно включены в работу и готовы в 

любое время суток оказать помощь в решении возникших проблем, что можно 

объяснить их трепетным отношением к учебной деятельности будущих 

специалистов.  

Более того, интересным является тот факт, что с момента начала 

обучения студентов прорабатываются навыки переводчиков-синхронистов, 

чтобы быть востребованным специалистом на рынке профессий и 

конкурировать с опытными и профессиональными переводчиками.  



Как студент 4 курса кафедры языкознания и переводоведения ИИЯ 

МГПУ могу порекомендовать абитуриентам, рассматривающим возможность 

поступления на лингвистическое направление, выбрать программу обучения, 

предлагаемую именно указанной кафедрой. Могу с уверенностью сказать, что 

весь преподавательский состав приложат все силы, знания и душу в 

формировании студентов кафедры и сделают студенческий путь 

незабываемым. 


